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本报讯 2月18日，航空港实验区管
委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太带队到滨河国际新城调
研，区党工委委员、纪工委书记武斌，区
党工委委员、管委会副主任杨光陪同调
研，区党政办、城市管理局、规划分局、
国土分局、农经委、潮河办事处等部门
相关负责人，以及中建（郑州）城开公司
和滨河国际新城指挥部相关负责人参
加调研。

樊福太一行先后到滨河国际新城
高铁沿线查看绿化进展，到蝶湖广场了
解蝶湖水治理情况，到十八大街跨中
心渠桥了解中央水系景观打造、土方
清运及临时安置点搬迁情况，到十五
大街经南十四路了解综合管廊南延一
期工程进展。随后，在滨河国际中心

进行座谈。
座谈会上，中建（郑州）城开公司围

绕建设推进情况、新城品质形象提升、
土地出让、资金情况、招商情况及运营
情况等方面对滨河国际新城整体工作
的进展向樊福太一行作了汇报。同时
还就中心渠绿化招标及社区服务中心
建设计划进行了专题汇报。

武斌对目前滨河国际新城所取得
的建设成果表示肯定，并对新城打造更
多亮点提出了希望。他指出，管委会相
关部门和滨河国际新城指挥部要有目
标意识，认真落实高质量发展动员会相
关精神；要有阵地意识，按时保质地完
成相关工作；要有责任意识，坚决落实
我党新时代的新要求；要有速度意识，
按照计划倒排节点；要加强协作，认真

完成党组织交办的任务。
樊福太对 2019年滨河国际新城建

设工作提出明确要求。他强调，要坚持
项目化推进，项目建设要大赶快上，工
作中明确时间节点和责任单位，狠抓
落实；各参与单位要甘于奉献，同时改
进工作方法、加强协作、形成合力、提
高效率，确保工作取得实效；要树立国
际化眼光和超前发展理念，将设计和
建设标准再提升，真正把滨河国际新
城打造成为与经开区发展相适应的城
市新中心。

樊福太同时对近期具体工作作出
安排部署，一是打通路网。主要骨干路
网今年必须全部畅通。二是完成增
绿。区域内的河湖、道路、游园景观绿
化任务年内要大头落地。三是水系初
步形成。区域内的河、湖等水系要蓄水
贯通、管养有力。四是完善配套。要完
善区域内的场馆、学校、管廊、公厕、服
务中心及商业配套等设施，确保城建起
来、人住进来。五是精细管理。坚持谁
开发、谁管理的模式，由城开公司负责
滨河国际新城区域内的城市精细化管
理工作，3月底之前完成移交。六是打
造亮点。要高标准谋划打造经开区新
地标、新名片，建设出宜居、宜业的新城
示范样板。

最后，杨光代表滨河国际新城指挥
部进行表态，他表示，新的一年将带领
滨河国际新城指挥部与城开公司一道，
勠力同心，真抓实干，高标准谋划和推
进，不辜负党工委、管委会和全区群众
的重托，真正将滨河国际新城打造成为
郑州东南一颗闪耀的明珠。
记者 王赛华 通讯员 薛宁 文/图

经开区召开
安置房建设工作会议
确保2019年安置房
建设任务大头落定

本报讯 2月18日下午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民主持召开安
置房建设工作会议，管委会副调研员、主
任助理潘春雨，建设局、环保局、经发局、
规划分局、城管局、国土分局、城镇办、各
办事处及经开投发公司、锦绣前程公司等
部门主要负责人参加会议。

王义民要求各办事处要排好时间节
点，利用有利时机加快安置房项目场地及
基坑土方的清运，严格按照节点完成安置
房建设的开工任务。各办事处加快已交
付安置区的回迁，同时加快相关临时过渡
点的拆除工作。各业主公司负责，加快已
竣工安置区的后期工程整改工作，尽快完
成竣工验收相关手续。各职能部门要形
成合力，积极主动配合办事处完成安置房
建设及手续办理相关工作，确保2019年安
置房建设任务大头落定。
记者 王赛华 通讯员 薛宁 文/图

经开区召开
交通秩序综合治理专题联席会议
加快辖区临时停车位建设

本报讯 2月 18日，经开区党工委委
员、管委会副主任马良主持召开交通综合
治理专题联席会议，管委会调研员程忠民
参加会议。区党政办公室、城市管理局、交
警四大队、教文体局、建设局、社区局、社管
办、质监分局、工商分局、明湖办事处、京航
办事处、潮河办事处、前程办事处、九龙办
事处、祥云办事处参加会议。

会上，联席办负责人通报了 1月份考
核结果，依据考核通报要求详细剖析了当
前工作中的重点、难点工作，并安排部署2
月份“进社区、进村庄”工作，针对深入推进
路长制工作、停车场停车位建设工作，结合
各自工作实际情况与各成员单位进行了充
分研讨。区城管局相关负责人通报经开区
“路长制”方案，强调要加强路长制治理，推
进停车场、停车位建设情况，下一步以恒
大、亚太社区为试点，搞好交通秩序综合治
理工作。

程忠民说，要持续深入贯彻落实市委、
市政府有关精神，细化工作计划，真抓实
干。创新工作机制，对交通综合治理工作
进行再动员、再部署。要坚决做好2019年
交通秩序综治工作，做到力度不减、标准不
降、组织不散。

马良要求，要保持常抓不懈的态势，加
压奋进，抓重点，补短板，梳理“疏与堵”的
矛盾，进行科学整治。认清停车难问题，加
快辖区临时停车位、大型临时停车场建设；
要细化归整工作计划、规划，抓实抓牢交通
综合整治。
记者 柴琳琳 通讯员 王森锋

本报讯 2月18日上午，经开区举行
2019年第一批重点项目集中开工仪
式。此次集中开工的项目有安图体外
诊断仪器生产及研发、海尔热水器及配
套、宇通新能源汽车电驱动及动力电池
三个省重点项目为代表的15个项目，标
志着经开区项目建设踏上了高质量发
展新的征程，彰显了经开区在郑州国家
中心城市建设中勇立潮头、敢当尖兵的
能力和担当。航空港实验区管委会副
主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太出席开工仪式并宣布开工。区领
导王义民、李国立、孙兵、武斌、王宏伟、
赵凯等出席开工仪式。

本次集中开工的15个项目，总投资
90.7亿元，年度计划投资 40.9亿元。其
中，宇通新能源电驱动、宇通成品库、宇
通商用车迁建、北斗星通、博汇、精益达
等汽车零部件项目 6个；海尔热水器装
备制造项目 1个；安图体外诊断仪器和
安图生物体外诊断试剂等生物医药项
目2个；海尔虚实网、河南本草国药仓储
物流、经开名筑等现代服务项目3个；盛
和社区、锦祥花园二期、郑民高速沿线
生态廊道等城市建设项目3个。这些项
目科技含量高、发展前景好、覆盖领域

广、承载能力强、社会效益优，对推动经
开区产业转型升级、加快新旧动能转
换，充分发挥产业支撑具有十分重要的
示范引领作用。

在 2018年，全区上下紧紧围绕“双
十工程”这一工作主线，上下联动、分工
合作，克难攻坚、主动作为，项目建设呈
现出全面开花、亮点纷呈的良好发展态
势，为经济的发展注入了强劲动力，为
未来一个时期高质量发展打下了坚实
基础。

2019年，经开区将继续实施项目带
动、项目化推进，谋划确定了新的“双十
工程”，计划全年实施亿元以上项目443

个、总投资1959亿元、年度完成投资459
亿元。全区上下将继续把“双十工程”
作为一切工作的主线，把主要精力向项
目集中、工作重心向项目集聚、资源要
素向项目集结，切实把思想和行动统一
到“项目带动、项目化推进”上来，统领全
年经济工作；将牢牢把握“签约项目抓开
工、开工项目抓推进、在建项目抓竣工，
竣工项目抓投产”四大核心环节，坚持周
例会、月观摩、季点评工作制度，全速推
进重点项目建设，确保打好“双十工程”
攻坚战，推动全区项目建设高质量。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 郭威 文/图
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立潮头 当尖兵 全力推动项目建设高质量

经开区2019首批重点项目集中开工


